

03.11.2021

FREIE WÄHLER-Fraktion zu verschärften Corona-Maßnahmen in Bayern

Streibl: Impfen ist der einzig verlässliche Weg aus der Pandemie

Sehr geehrte Damen und Herren,

zur Meldung „**Bayerisches Kabinett berät über verschärfte Corona-Maßnahmen**“ übersenden wir Ihnen ein Statement von **Florian Streibl**, Vorsitzender der FREIE WÄHLER Landtagsfraktion:

„Wegen Corona wird die Situation auf den Intensivstationen bayerischer Krankenhäuser immer dramatischer. **Deshalb beurteilen wir FREIE WÄHLER im Landtag die vom Kabinett mit viel Augenmaß beschlossenen Maßnahmen als folgerichtig und wichtig.** Über die Beschlüsse des Ministerrats hinaus zeigt die aktuelle Entwicklung, dass eine Corona-Schutzimpfung der einzig verlässliche Weg in die Normalität ist! **Je höher die Impfquote im Land, desto mehr Normalität dürfen wir erwarten.** Und es gibt auch eine gute Nachricht: Dank der Millionen Menschen, die sich bereits impfen ließen, ist ein Lockdown heuer nicht erforderlich.“

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.



Informationen zu **MdL Florian Streibl** finden Sie [hier](#).

Pressekontakt:

Der Pressesprecher der **FREIE WÄHLER** Landtagsfraktion

im Bayerischen Landtag

Dirk Oberjasper, Maximilianeum, 81627 München

Tel. 089 / 4126 - 2941, dirk.oberjasper@fw-landtag.de